

Immer wieder finden Touristen und Bewohner der Stadt Halle (Saale) den Weg in das Stadthaus. Allerdings fehlt es bislang dort an Informationstafeln bzw. Aufstellern, die ihnen z. B. Auskunft über die Geschichte des Hauses, die Architektur und die historische sowie die aktuelle Nutzung geben.

Deshalb regen wir an, dass die Stadtverwaltung zeitnah eine Information (Tafel/Aufsteller) im Eingangsbereich des Stadthauses anbringt/aufstellt, die Besuchern die Möglichkeit bietet, sich in Kürze über das Stadthaus zu informieren.

gez. Johannes Krause
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)